

Fuente: El Heraldo

Fecha: 12 de junio de 2011

Título: En dos meses arranca el banco de leche

Link: <http://www.elheraldo.hn/Pa%C3%ADs/PiePortada/Ediciones/2011/06/13/Noticias/En-dos-meses-arranca-el-banco-de-leche>

## En dos meses arranca el banco de leche

Los beneficiados serán los 16 mil niños hondureños que nacen al año en el Materno Infantil.

12.06.11 - Actualizado: 12.06.11 08:50pm - Ana Acosta: [ana.acosta@elheraldo.hn](mailto:ana.acosta@elheraldo.hn)

Tegucigalpa,

Honduras

Hace más de dos años se construyó una unidad en el hospital Materno Infantil destinada a mejorar las condiciones de vida de los niños que ahí nacen, o que son remitidos de otros centros asistenciales.

Este banco para lactantes aún no está en funcionamiento pues falta que se termine de equipar con algunas máquinas y material de laboratorio. Según el jefe de pediatría y coordinador de esta área, Jorge Meléndez, estará funcionando a más tardar en dos meses.

El banco tiene como objetivo recolectar leche materna, la que será sometida a un proceso de pasterización para quitarle las bacterias.

La leche que se compruebe proviene de madres con alguna enfermedad contagiosa será desechada.

Cuando la unidad funcione, abastecerá a los 60 niños que nacen a diario, en promedio, en el centro asistencial.

### Beneficios

Con el banco de leche van a ser beneficiados más de 16 mil niños que nacen al año en este centro hospitalario.

Meléndez dijo que "la leche materna es el mejor alimento para el lactante, esto permitirá bajar los índices de anemia de los niños, mejorar su sistema inmunológico, así como su coeficiente intelectual, lo que está científicamente comprobado".

Además de mejorar las condiciones de vida de los niños hondureños, el hospital se ahorrará más de cuatro millones y medio de lempiras en leche de fórmula o de lata al año. Se van a

beneficiar de manera directa los 60 niños que nacen a diario, más los 69 que están ingresados de manera permanente en el hospital, explicó el jefe de pediatría.

### **Últimos detalles**

Para echar a andar esta unidad se necesitan "pequeños detalles, más que todo instrumentos del laboratorio, ya el equipo lo tenemos", mencionó el especialista.

También comentó que el personal que trabajará en el banco de leche será enviado a recibir un curso de capacitación previo, para manejarlo adecuadamente.

En la actualidad en esta sala, aunque no está funcionando como banco de leche, se atienden al menos unas 100 madres que dieron a luz para instruirlas en la manera adecuada de amamantar a sus recién nacidos.

Estas técnicas son enseñadas para que el bebé aprenda a succionar de manera adecuada la leche, y que las madres no sufran enfermedades en las mamas, como la frecuente "mastitis", producida por una infección, que a su vez inflama las glándulas mamarias.